

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang Masalah

Kepemimpinan selalu memberikan kesan menarik, di mana pada berbagai literatur tentang pemimpin ini senantiasa memberikan pengertian atau penjelasan bagaimana menjadi pemimpin yang baik, sikap dan gaya sesuai dengan situasi dan syarat-syarat kepemimpinan yang baik.

Pemimpin merupakan faktor penentu dalam suatu kelompok atau organisasi. Baik dalam pemerintahan, politik, sosial, religi, kesehatan maupun dalam bisnis. Pemimpin menentukan keberhasilan lembaga atau organisasi, dapat mengantisipasi perubahan secara tiba-tiba, dapat mengoreksi kelemahan dan sanggup membawa organisasi kepada sasaran dalam jangka waktu telah ditentukan.

Dalam posisi yang demikian, Kepala Kelurahan sebagai orang pertama mengemban tugas dan kewajiban yang berat karena dia adalah penyelenggara dan penanggung jawab di bidang pemerintahan, kemasyarakatan dan pembangunan.

Mengingat tugas yang berat tersebut, di samping sebagai pemimpin tertinggi di Kelurahan maka dipundaknyalah terletak beban dan tanggung jawab semua aktivitas pembangunan yang dilaksanakan di Kelurahan. Oleh karena itu seorang Kepala Kelurahan harus bisa menampilkan kepemimpinannya, agar dapat mempengaruhi masyarakat untuk serta dalam pelaksanaan pembangunan.

Keberhasilan seorang Pemimpin adalah berkat adanya kerja sama dan bantuan orang lain. Pemimpin tidak dapat bekerja dan melaksanakan tugasnya sendiri. Oleh sebab itu seorang Pemimpin harus bisa memanfaatkan warganya dan mengarahkan mereka agar mau melaksanakan tugasnya secara berdaya guna, juga seorang Pemimpin harus mempunyai wibawa agar nantinya masyarakat benar-benar menghargainya.

Untuk itu Kepala Kelurahan harus mengadakan pengendalian dan pengaturan kegiatan masyarakat, sehingga masyarakat mau berpartisipasi dalam pembangunan. Jika kepemimpinan Kepala Kelurahan dapat memberikan pengaruh bagi masyarakat dalam berpartisipasi, maka kegiatan pengendalian dan pengaturan pembangunan akan mudah terlaksana dengan baik.

Keadaan inilah yang agak menyulitkan Kepala Kelurahan untuk memacu pelaksanaan pembangunan. Oleh karena itu sebagai seorang Pemimpin, maka Kepala Kelurahan harus bekerja keras untuk memotivasi masyarakat agar aktif dalam pembangunan yang dicita-citakan dapat terlaksana dengan baik.

Bertitik tolak bagi pentingnya Kepala Kelurahan dalam mempengaruhi masyarakat agar aktif dalam pembangunan di Kelurahan Tanjung Mulia, mendorong penulis untuk mengadakan penelitian dalam bentuk karya tulis dengan judul “PENGARUH KEPEMIMPINAN KEPALA KELURAHAN TERHADAP PENINGKATAN PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PEMBANGUNAN” (Suatu Tinjauan Deskriptif Analisis Di Kelurahan Tanjung Mulia Kecamatan Medan Deli Kota Medan) .